

Das Schönburger Land lädt ein, gemeinsam die Zukunft zu gestalten



Alle Interessierten, die sich aktiv für ihre Region einsetzen wollen und keine Angst vor der Zukunft haben, laden wir herzlich zur Veranstaltung

Digitale Region >>> Wie wollen wir morgen arbeiten?

am Freitag, den 22.11.2019 in der Zeit von 16:00 bis 19:00 Uhr in das Schloss Forderglauchau, Schlossplatz 5a, 08371 Glauchau ein.

Dieses Fachforum stellt nach dem Digitalisierungsworkshop am 09.02.2019 den nächsten Baustein dar, die Akteure unserer LEADER-Region für Zukunftsthemen zu sensibilisieren und Denkanstöße zu setzen. Dieses Mal steht der Komplex „digitales Arbeiten“ im Vordergrund. Neben Vorträgen, beispielsweise zum Thema digitaler Arbeitsplatz wird ein Einblick ins Silicon Valley gegeben, wo die digitale Welt von morgen bereits heute Einzug gehalten hat. Neben dem Fachforum findet am selben Tag ein Programmiertag für interessierte Schülerinnen und Schüler im Schloss statt. Die Ergebnisse sollen ebenfalls im Rahmen des Fachforums thematisiert werden.

Im Vorfeld der Veranstaltung wird ab 15:15 Uhr eine Schlossführung angeboten, zu der alle Interessenten herzlich eingeladen sind.

Die Veranstaltung wird in Kooperation mit der Wirtschaftsförderung Glauchau mbH und dem Netzwerk SüdWestSachsen Digital e.V. durchgeführt. Das gesamte Programm sowie weitere Informationen zur Anmeldung stehen auf unserer Homepage unter <https://region-schoenburgerland.de/> zur Verfügung.

Regionalmanagement  
LEADER-Region „Schönburger Land“



Ergebnisvisualisierung des Workshops „Digitale Region“ am 09.02.2019 in Gersdorf  
Bildquelle: Martha Friedrich, Erklärilmstudio

Sozialer Aktionstag „Gospelday“ sehr gut angenommen



Als am Sonnabend, den 21. September 2019 die Bahnstunde 12 Uhr anzeigte, begann der Glauchauer Gospelchor mit dem deutschlandweiten Aktionslied „Soon be done“ sowie dem bekannten „We shall overcome“. Sofort sprang der Funke zum Publikum über.

Zu dieser nicht alltäglichen Veranstaltungszeit kamen bis 150 Besucher in den Bahnhof und erfreuten sich an den beeindruckenden musikalischen Klängen in dieser Halle.



Der Glauchauer Gospelchor sang am Aktionstag gegen Hunger und Armut.

Der soziale Aktionstag wurde vom Quartiersmanagement „Scherberg – nördliche Innenstadt“ gemeinsam mit weiteren Partnern durchgeführt. Die Spendensammlung für das weltweite Hilfsprojekt „Wasser für alle“ – eingesammelt in einem Wasserkanister – erbrachte die beachtliche Summe von 617,97 EUR. In ganz

Deutschland wurden dafür 17.000 EUR gesammelt, womit nun ein Dorf im Norden Kenias unterstützt wird.

Die Kaffee- und Tee-Angebote der Glauchauer Fairtrade-Gruppe und die Informationen darüber wurden ebenfalls sehr gut angenommen. Aber auch der regionale Aufruf, Bekleidungen und andere Sachen für die gemeinnützige GAB mit Sitz im Fördergebiet zu spenden, wurde von vielen Mitmachenden aufgegriffen und umgesetzt. Diese Abgaben dienen nun dazu, bedürftigen Menschen zu helfen und sie weiterhin zu unterstützen. Resümee: Ein gelungener Aktionstag!



Kaffee und Tee gab es von der Fairtrade-Gruppe Glauchau.

Fotos: P. Dittmann

Ein Video vom Gospelchor sehen Sie unter <https://www.glauchau-scherberg.de/kalender-01.html>

Peter Dittmann  
Quartiersmanager